



Ve derroche de recursos y acto ilegal en la propuesta.

“Un millón de apoyos cuesta 30 mdp”, reclama Lily Téllez a Creel

El encontronazo en el PAN por la candidatura presidencial continuó ayer en redes luego de que la senadora Lily Téllez cuestionó al diputado Santiago Creel sobre el financiamiento para juntar las firmas necesarias que permitan participar en la contienda por la candidatura presidencial. Luego de que el líder de Acción Nacional, Marko Cortés, anunció que

pedirá un millón de firmas a quienes aspiren a ser abanderados de la oposición, Téllez cuestionó: “Recopilar un millón de firmas cuesta mínimo 30 millones de pesos. ¿Pues quién te financia Santiago Creel?”. Reprochó que “el método Creel de un millón de firmas para definir la candidatura presidencial es ilegal. Implica derrochar dinero y solo participará quien tenga recursos económicos. No

hay garantía de certeza y quien controla el partido controla las firmas”. En tanto, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, apuntó que los partidos que integran Va por México ya trabajan en el método “transparente y democrático”, pero dio la bienvenida a la propuesta del PAN. “Cualquiera de nosotros logrará ese millón”, dijo Alito.